

 Fecha:
 28-01-2025
 Pág.:
 4
 Tiraje:
 2.200

 Medio:
 El Diario de Atacama
 Cm2:
 541,1
 Lectoría:
 6.600

 Supl.:
 El Diario de Atacama
 VPE:
 \$ 602.768
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Comerciantes están preocupados por la dotación policial y la delincuencia durante la Feria de la Candelaria

Comerciantes están preocupados por la dotación policial y la delincuencia durante la Feria de la Candelaria

COMERCIO EN EL CENTRO. Carabineros confirmó que no recibirá refuerzos. Municipio y DPR activan plan.



LA FERIA DE LA CANDELARIA VUELVE A AVENIDA CIRCUNVALACIÓN, LO QUE SUPONE UN ALTO CONTINGENTE POLICIAL, MÁS SISE EXTENDERÁ DESDE LUIS FLORES A AVENIDA DIEGO DE ALMAGRO

Dayana Muñoz Araya

a feria de la Virgen de la Candelaria en Copiapó, implica la llegada de gran cantidad de personas a la ciudad, lo que hace necesario estrategias especiales para mantener el orden y la seguridad.

Si bien existe un plan de contingencia municipal, desde Carabineros indicaron que el despliegue policial se realizará sólo con recursos de la región, es decir que no contarán con refuerzos de otras zonas.

Respecto a la situación el alcalde Maglio Cicardini indicó: "estamos trabajando en un plan de seguridad pública y sanitaria coordinado con Delegación Presidencial Regional, la Seremi de Salud, equipos municipales de Seguridad Pública y la Subsecretaría de la Prevención del Delito". Además, enfatizó en que habrá patrullajes 24/7 antes, durante y después de la feria de la Candelaria. A lo anterior se sumarán equipos de patentes para fiscalizaciones en el lugar.

La Delegación Presidencial, por su parte, señaló que la Subsecretaría de Prevención del Delito, dispondrá de vuelos de televigilancia permanentes tanto en la fiesta religiosa como en la comercial.

CÁMARA DE COMERCIO

La sensación de inseguridad inquieta a los locatarios del centro de la ciudad que ven con preocupación la festividad religiosa. Según María Angélica Nara, presidenta de la Cámara de Comercio de Copiapó "con la fiesta de la

Candelaria viene mucha delincuencia", manifestó.

Asimismo, socios de la entidad comercial manifiestan que los robos y presencia de "mecheros" es cosa de todos los días, por lo que de forma particular han debido reforzar sus fachadas.

Frente a esto, la Cámara de Comercio local lamenta la falta de compromiso por parte de las autoridades y adelantan que parte de los locatarios "tienen muchas ideas de manifestación", señaló Nara. La presidenta del gremio, además comentó que los socios le "han hecho llegar comentarios de que las autoridades no nos respetan ni consideran".

Aunque existe una mesa de trabajo para coordinar esfuerzos en aspectos de seguridad en la que participan los locatarios, para la Cámara de Comercio estas instancias son "un mero trámite y no se llega a nada", declaró Nara.

Respecto a esto, desde la Municipalidad y la Delegación Presidencial confirmaron que existe el espacio para conversar y buscar soluciones con la agrupación comercial.

En este sentido, el capitán Francisco Andrade, sostuvo que Carabineros participa frecuentemente de estas reuniones, específicamente de las organizadas por la oficina de integración comunitaria, "la semana pasada tuvimos la última reunión con la Cámara de Comercio", afirmó el capitán.

Respecto a las demandas de dicho gremio, Andrade indicó que "hacemos lo que podemos con la dotación que tenemos. Tratamos de enfocar y focalizar nuestro recur-



EN LOS CARRERA, ENTRE MAIPÚ Y YERBAS BUENAS, LLEVAN CUATRO ROBOS EN MENOS DE UN MES.

so humano y logístico de la mejor manera posible. Nosotros todos los días en el sector central tenemos desplegado personal COP por ejemplo, esa es una de las medidas que tenemos".

El capitán añadió que

existe una falta de dotación policial, situación que se presenta en todo el país. Por lo mismo, indicó que frente a la situación del comercio "realizar compromisos está muy ligado a la capacidad humana y logística que tenemos". 63